

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Urs Anderfuhren-Mellea

erfahren durften.

Wir bedanken uns für jede Umarmung, jeden Händedruck, jedes liebe Wort, jeden Brief, jede Karte und jede Spende.

Ein spezieller Dank geht an:

- Herrn Urs Tremp für die tröstenden Worte und Bibelstellen am Grab und an der Trauerfeier
- Herrn Richard Graf für das Vorlesen des Lebenslaufes
- Herrn Jonas Herzog für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier
- Herrn Dr. Igor Kordish und das Pflegepersonal der Heimstätte Rämismühle, für die liebevolle und freundliche Betreuung
- die Nachbarschaft für die angebotene, freundliche Hilfe
- alle, die Urs in den letzten 3 1/2 Jahren irgendwie beigestanden sind

Winterthur, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie